# Weinclub 77 Winterthur



## Reiseprogramm zur Vereinsreise 2017 in den Weinkanton Wallis

Liebe Weinfreunde

Es ist mir ein Vergnügen, euch herzlich zu unserer bevorstehenden Vereinsreise ins Wallis einzuladen. Ich habe mich bemüht ein interessantes und abwechslungsreiches Programm zusammen zu stellen, das ich euch wie folgt präsentiere.

### 1. Tag Donnerstag, 24. August 2017

06.30 Uhr Abfahrt ab Garage Hermann Neftenbach07.00 Uhr Abfahrt Lagerhausstrasse Winterthur

- Kaffeehalt / Gipfeli

- Zweierlihalt mit Sandwiches in der Region Vevey

Kurz vor Mittag werden wir in Fully eintreffen und lernen das erste Weingut kennen. Wir werden den Cave la Rodelin von Yvon und Claudine Roduit-Desfayes DIVO besuchen und dort auch mitten in den Reben nach der Kellereibesichtigung und Weinverkostung das Mittagessen einnehmen. Es wird uns eine Walliser Spezialität serviert. Claudine und Yvon Roduit bewirtschaften 6 ha Reben auf den besten Terroirs von Fully. Die beiden Vollblutwinzer haben schon 1972 begonnen, ihre Parzellen neu zu bepflanzen, in denen heute Petite Arvine, Humagne rouge, Humagne blanche, Cornalin und Syrah dominieren. Das wird bestimmt ein guter Einstieg in unsere Walliser Rundreise sein. (www.rodeline.ch)



Um ca. 15.30 Uhr fahren wir weiter nach Chalais. Dort empfängt uns Jean – Louis Mathieu in seinem Weingut. Das Familienweingut umfasst 13,5 ha Reben. Dieser feine Weinmacher profitiert von der umfangreichen Palette verschiedener Terroirs, Expositionen und Rebsorten, und bietet ein reichhaltiges Sortiment von 18 Weinen an. Seine Weine wurden an verschiedenen nationalen und internationalen Prämierungen mit Gold und Silber ausgezeichnet. Wir werden eine Auswahl seiner Weine degustieren mit Begleitung eines Imbisses.

Die Weiterfahrt führt uns dann nach Sion ins Hotel du Rhone für den Check-in und Zimmerbezug. Wir werden um ca. 19.00 Uhr im Hotel eintreffen. Der Abend steht dann zur freien Verfügung. Wer nach dem reichhaltigen Imbiss noch Hunger hat, tut diesen auf eigene Rechnung stillen.

#### 2. Tag Freitag, 25. August 2017

Nach dem Morgenessen fahren wir um 08.30 Uhr ab nach Visperterminen zum höchstgelegenen Weinberg Europas. Wir werden die bekannte St. Jodern Kellerei besuchen, eine Führung und Weinverkostung geniessen. Zur Kellerei St. Jodern sei gesagt, dass diese bei der Gründung im Jahre 1980 bereits 120 Genossenschafter umfasste, die ihr Traubengut dort abgeben konnten. Mittlerweile verhelfen der Kellerei über 500 Genossenschafter, dass jährlich ca. 400'00 Flaschen abgefüllt werden können. Der bekannte Heida Wein ist nebst weiteren Sorten das Paradestück. Wir werden selbstverständlich auch die weiteren Produkte degustieren. (www.jodernkellerei.ch)





Kurz vor 12.00 Uhr fahren wir nach Sierre zum Mittagessen. Im idyllisch gelegenen Restaurant La Grotte. Mit dem Chef habe ich abgemacht, dass uns zwei Menüs zur Wahl zur Verfügung stehen. Einmal mit Fisch, und einmal mit Fleisch. Die passenden Weine dazu können wir wählen.

Um 15.00 Uhr erwartet uns die Kellerei Adrian Mathier in Salgesch zur Besichtigung und Weinverkostung. Vor 10 Jahren haben Diego Mathier und seine Frau Nadia in vierter Generation die Leitung des Familienbetriebes übernommen. Diese Grosskellerei umfasst 25 ha eigene Reben und mit der eingekellerten Traubenmenge beträgt diese 100 ha. Das Sortiment umfasst eine Palette von 50 Weinen. Davon werden wir 8 ausgelesene Weine verkosten können. (<a href="www.mathier.com">www.mathier.com</a>) Dazu wird uns eine Walliser Platte serviert.





Nach dem Besuch dieser Grosskellerei ist der zweite Tag mit der Fahrt ins Hotel nach Sion gelaufen. Freier Auslauf in der Stadt Sion! Viel Vergnügen!

#### 3. Tag Samstag, 26. August 2017

Nach dem Morgenessen und Check out im Hotel, fahren wir mit dem Car um 09.30 Uhr nach Vétroz ab. Wir werden dort im bestbekannten Weingut von Jean – René Germanier und Gilles Besse empfangen. Ihre Leidenschaft für den Wein und das Terroir findet ihren Ausdruck in den aussergewöhnlichen Crus, die heute das Ansehen des Weinguts bestimmen. Sie besitzen eine Rebfläche von 30 ha, die sie von drei Winzern bestellen lassen. Daneben werden die Trauben von weiteren rund 60 ha zugekauft und eingekellert. Wir werden den Weinkeller besichtigen, verschiedene exzellente Spitzenweine verkosten und auch das Mittagessen im wunderschönen Caveau des Weingutes geniessen. Es wird uns als Abschluss der Reise ein Fondue Chinoise mit allem «drum und dran» mit der passenden Weinbegleitung serviert. www.jgermanier.ch

Dann geht es auf die Heimreise, die um ca. 14.30 erfolgen wird. Wir fahren über den Col du Pillon, Gstaad, Zweisimmen, Spiez nach Winterthur. Auf dem Col du Pillon werden wir einen kurzen Zwischenhalt für die Raucher etc. einschalten und auf halber Strecke wird es einen Überraschungshalt geben, damit unsere Reisegruppe nicht ausgehungert in Winterthur ankommt. Dies wird, wenn alles gut läuft, so gegen 20.00 / 20.30 Uhr sein. Also noch Zeit genug, für die Unentwegten im Trübli noch einen Schlummertrunk zu nehmen!

Ich hoffe, ihr habt Freude am Walliser Programm. Ich erwarte gerne hoffentlich zahlreiche Anmeldungen und verbleibe mit «weinseligen» Grüssen

**Euer Event Manager** 

Hanspeter Bianchet